

¡QUÉ CONFIANCITAS!
SE QUIEREN GASTAR
NUESTRO DINERO QUE
AHORRAMOS TRABAJANDO.



¡VACIANDO LAS ARCAS!

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas alertó acerca de las reformas a la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, promovidas por el ejecutivo nacional y aprobadas la semana pasada, pues abren la puerta para que la Secretaría de Hacienda use de manera discrecional las reservas del IMSS, ISSSTE, Infonavit y Afores.

Como hemos visto en los últimos cuatro años, el gobierno de la 4T, además de reducir presupuestos a diestra y siniestra, se ha empeñado en echar mano de recursos que por ley estaban destinados a emergencias, como el caso del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) y las reservas extraordinarias destinadas a las universidades públicas. Hay que tener cuidado.

NI CALIDAD NI CANTIDAD PARA UNIVERSIDADES PÚBLICAS

Las universidades públicas en México viven una crisis constante por la reducción de los fondos que les asigna el gobierno federal, y aunque se anunció la creación de 55 nuevos planteles de la Universidad para el Bienestar "Benito Juárez", éstas tampoco están exentas de la precariedad de la educación en tiempos de tiempos de Morena.

La Red de Estudiantes y Egresados de las Universidades para el Bienestar realizó una protesta en el Zócalo para denunciar falta de materiales y maestros, sedes inconclusas e inexistencia de convenios para servicio social y prácticas profesionales. "¡Ni una sede más, atiendan a las que están!", coreaban pidiendo la renuncia de Raquel Sosa, directora del proyecto.

MÁS GOLPES A COAHUILA EN PRESUPUESTO FEDERAL

¡NOS TIENEN CON LA PURA BENDICIÓN!



La 4T cojea y sigue cortándose los pies en temas como seguridad, inversión, infraestructura y campo, duramente castigados en el Presupuesto Federal aprobado para 2023, mientras que el Tren Maya y los subsidios al AIFA absorben los recursos y resultan prioritarios para el gobierno.

"Ineficiente, inequitativo y centralista, construido con soberbia y diseñado para los intereses del presidente y la coacción del voto", señaló el diputado Jaime Bueno sobre el PEF 2023. Y no es para menos: Coahuila recibirá el año nuevo con "regalitos" como el 8% menos en educación, 50% en cultura y presupuesto de \$0 para infraestructura carretera, un tema cuya desatención sigue costando tantas vidas.

REFORMA ELECTORAL CONTRA EL INE

En rechazo a la campaña de la 4T en contra del INE, la sociedad civil ha organizado marchas en todo el país para este fin de semana. La reforma de la 4T, en la que se prevé la desaparición o transformación radical de este instituto, contempla además la eliminación de los organismos electorales de los estados.

Por su parte, la Cámara de Diputados avaló para 2023 un recorte de más de 6 mil millones de pesos a organismos autónomos, de los cuales alrededor del 69% corresponden específicamente al presupuesto del INE. Los legisladores de Morena explicaron: "Necesitamos fortalecer la austeridad republicana en todos los entes, autónomos o no", aunque por lo visto esto no aplicó parejo para todos.

LA TRANSFORMACIÓN CONSISTE EN ELIMINAR, DOBLEGAR E INTIMIDAR INSTITUCIONES. NO DEBEMOS PERMITIR ESO CON EL INE.



PARECE QUE EN LA 4T 'SE LES FUE LA SEÑAL' pues no escuchan los reclamos de atención de la alcaldesa de Múzquiz ante las graves afectaciones por las lluvias del 1 de septiembre. El sistema de agua está a punto de colapsar y del Fonden no se sabe nada.

